

Presidente Gabriel Boric confirma diálogos de alto nivel con Bolivia por reconducción de migrantes irregulares

El presidente Gabriel Boric confirmó diálogos de alto nivel por asuntos migratorios con Bolivia en el inicio del Encuentro Nacional del Agro (Enagro 2024).

Esto, como una especie de respuesta a los desafíos que planteó Antonio Walker, presidente de la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA), en su discurso de inauguración de esta jornada de los productores agrícolas.

El Mandatario aclaró que junto al presidente de Bolivia, Luis Arce, están trabajando para solucionar, entre otras temas, la visa Mercosur, la regulación

de la migración y la reconducción de migrantes irregulares.

“Quiero que sepan que he estado hablando directamente con el presidente de Bolivia para poder tener acuerdos en estos temas que son particularmente delicados como la migración y también el tema de la reconducción en el caso de la migración irregular”, comentó.

Sobre la visa Mercosur, aseguró que en los próximos meses anunciarán cambios importantes en los tiempos de espera del permiso que permitirá trabajar en la cosecha del trigo.

“Además, estamos capacitando trabajadores en Bolivia para que no demoren sus trámites por falta de documentación. En esto, el trabajo en conjunto con la SNA, ha sido fundamental”, agregó.

Complementando que de esta manera esperan “poder cubrir la alta demanda de trabajadores en la cosecha con una migración ordenada, regular y de carácter temporal”.

Vale destacar que, este año, el evento reunió a diversas autoridades bajo el lema “Agricultura Chilena, Potencia Eco Alimentaria”.

